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令和２年度 第７回 経営協議会議事要録 

 

 

日  時 令和３年１月22日（金）16時00分～18時20分 

開 催 方 法 Web会議（Zoom） 

出 席 者 【委 員】中野学長 

青木委員、上野委員、佐々木委員、進藤委員、清家委員、立石委員、 

坪井委員、長門委員、大月委員、青木委員、蜂谷委員、田中委員、 

尾方委員、長谷川委員 

【陪席者】菅原理事、林理事、大井監事、小笠原監事、稲葉副学長、山田副学長 

 

Ⅰ 前回議事要録の確認 

１．令和２年度第６回経営協議会議事要録について 

中野学長から、令和２年度第６回経営協議会議事要録案について、資料１に基づき説明があ

り、確認の後、確定した。 

 

 

Ⅱ 審議事項 

１．新学部・研究科発足に伴う学生定員の再配置（案）について 

中野学長から、新学部・研究科発足に伴う学生定員の再配置（案）について、資料２に基づき

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

２．国立大学法人ガバナンス・コードにかかる適合状況等に関する報告書について 

大月理事・副学長から、国立大学法人ガバナンス・コードにかかる適合状況等に関する報告書

について、資料３に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 

Ⅲ 報告事項 

１．「学長見解（１）：一橋大学の課題―コロナ禍と向き合う―」について 

中野学長から、「学長見解（１）：一橋大学の課題―コロナ禍と向き合う―」について、資料

４に基づき報告があった。 

 

２．令和元年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

蜂谷理事・副学長から、令和元年度に係る業務の実績に関する評価結果について、資料５に基

づき報告があった。 

 

３．令和２年度第３次補正予算国立大学法人等施設整備事業について 

長谷川副学長から、令和２年度第３次補正予算国立大学法人等施設整備事業について、資料６

に基づき報告があった。 
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４．四大学連合ポストコロナ社会コンソーシアムに関する覚書について 

大月理事・副学長から、四大学連合ポストコロナ社会コンソーシアムに関する覚書について、

資料７に基づき報告があった。 

 

 

 

〔その他〕 

１．ソーシャル・データサイエンス学部・研究科（仮称）の設置について 

中野学長から、ソーシャル・データサイエンス学部・研究科（仮称）の設置について、資料８

に基づき報告があった。 

  

２．新型コロナウイルス感染症への対応等について 

長谷川副学長から、新型コロナウイルス感染症への対応等について、報告があった。 

 

 

 

 

［配布資料］ 

１ 令和２年度第６回経営協議会議事要録（案） 

２ 新学部・研究科発足に伴う学生定員の再配置について（案） 

３ 国立大学法人ガバナンス・コードにかかる適合状況確認一覧 

  国立大学法人ガバナンス・コードにかかる各国立大学法人の適合状況等の報告について（報告） 

  国立大学法人ガバナンス・コード 

４ 学長見解（１）：一橋大学の課題―コロナ禍と向き合う― 

５ 令和元年度に係る業務の実績に関する評価の結果について（通知） 

  国立大学法人等の令和元年度評価結果について 

６ 令和２年度第３次補正予算国立大学法人等施設整備事業について 

７ 四大学連合ポストコロナ社会コンソーシアムに関する覚書 

  四大学連合ポストコロナ社会コンソーシアムの開設について（案） 

８ ソーシャル・データサイエンス学部・研究科（仮称）の設置について 

 

 


